
平成27年度　市長への手紙　質問・回答の要旨　※受付したもののうち、匿名のもの、個人的なものは除く

2

8月7日3

6

要望

県道399号線、池の平イベント広場の名称変更について

県道池の平線を補修してほしい

妙高高原ビジターセンターの碑に、妙高ゆかりの文化人の名前の追加
（小林一茶、石原慎太郎、天皇陛下）

除雪時の道路の高い雪壁は危険

市の土地を無償で提供し、雇用を創出

受付日

6月8日

意見 妙高市を住みやすいまちに

内容№

8月7日

1

室内で聞きにくい状況で改善が必要と考えている。平成34年までにデジタル機器へ移行が必
要なことから、戸別受信機の設置など移行の際の検討事項としていきたい

種類

要望
側溝の蓋については県に要望する。芝生広場及び県道の名称変更については、有効なことと
考えるが、道路は県所有施設のため協議等が必要で、時間をいただきたい

回答概要

堆雪の状況を確認し、危険と判断したときは、雪壁を崩し運び出す排雪作業を行っている

公正な行政運営を推進するうえで市民等から理解を受けることが難しいことから考えていない

誰もが住みよいまちを目指しており、一つに特化した取り組みを行うことは考えていない

正規のコンサートを開催できる場所は、市文化ホール１つで対応が可能としており、妙高高原
メッセの増改築は考えていない

要望

赤倉観光リゾートのゲレンデ内に、マレットゴルフ場があり、新規の整備は考えていない

駅にエスカレーター（エレベーター）の設置を
利用者の負担軽減や利便性の向上のため、えちごトキめき鉄道に働きかけていくとともに、必
要な支援を検討していきたい

8月10日

8月7日 要望

提案

要望

8月7日

マレットゴルフ場の設置を

要望

妙高ゆかりの文化人は、ほかにも想定されることから、市全体を対象に人物を掘り起し、個々
の人物の歴史的評価などを把握したうえで、地域振興・観光振興に結び付けていきたい

要望

みんなで力を合わせて、良い町をつくっていけるように努力していきたい

各世帯に防災行政無線の設置を
平成34年までにデジタル機器へ移行が必要なことから、戸別受信機の設置など移行の際の
検討事項としていきたい

保険資格の管理を重要視しており、市単独で更新期間を複数年にすることはできない

防災行政無線が聞き取りずらい

提案 国民健康保険証の更新時期について

要望

提案 （産業）工業に力を入れてほしい

4月8日

要望 妙高高原メッセをコンサートホールに（増築）

8月7日

要望 県立中央病院に「高圧酸素ドーム」の設置要請を

8月10日

県に対し導入の働きかけを行っていきたい

4

5

8

7

県が管理する道路であり、県に舗装補修について確認。引き続き舗装補修を行うことを確認し
た



受付日 内容№ 種類 回答概要

妙高山麓は川中島決戦の舞台になっていないこと、既に上越市で同様のイベントを実施して
いることなどから実施は困難

法令上、国の許可を受ける必要があり、個人が有償で乗客を運送することはできない

身体の不自由なかたに対応すべき個所が多数あることから、運営組合と協議し、優先順位を
つけて対応したい

19 10月20日

ジュニアスポーツクラブの充実は、指導者や活動場所の確保など調整が必要なため、各地域
のスポーツクラブと協議していきたい。活動場所への巡回バス運行は、それぞれの活動時間
や場所が多岐にわたることから実施は困難と考えている。

18 9月14日 提案 はね馬アリーナの利用方法について

要望 友楽里館の廊下に手すりの設置をお願いしたい

提案 戦国時代の（上杉謙信）の再現

えちごトキめき鉄道に自転車等を乗せられないか

パブリックコメントの計画案を図書館に設置提案

要望

8月26日

14 8月24日

要望

道の駅あらい－乙吉間の側道整備について

平成17年の合併当初は、図書館や公民館などでも閲覧を実施したが、利用がなかったことか
ら平成20年に中止している

提案 個人の車をバス・タクシー代わりに運用

提案

8月29日

高齢者（介護予防）遊具の設置、貸出

提案 朝、ラジオ体操を市内に一斉放送

10

13

12 8月19日

妙高ゆかりの文化人を道標整備に

8月11日

要望9 7月16日

放送権、著作権などの制限があり、実施は困難

桜の木は市の管理であり、雪解け後に枝処理などを実施している。その他の除草などは国の
管理であり、除草作業の早期実施を働きかけたていきたい

妙高ゆかりの文化人は、ほかにも想定されることから、市全体を対象に人物を掘り起し、個々
の人物の歴史的評価などを把握したうえで、地域振興・観光振興に結び付けていきたい

介護予防遊具の貸し出しは不可能。地域の行っている介護予防講座やロコモ健診への参加
をお願いしたい

11 8月13日

現地を行い枝の選定が必要であること確認。事故防止のため、作業を行うように9月3日に県
へ要望した

15 8月26日

要望

えちごトキめき鉄道で検討中と聞いている。利用者の安全性、利便性向上を考え、同社の動
向を注視していきたい

立木の枝の伐採について

16 提案 レルヒ少佐キャラクターを上越妙高駅のシンボルに
上越妙高駅ではお出迎えキャラクターを創設した。このキャラクターと併せて上越妙高駅のＰ
Ｒに活用していきたい

要望 妙高高原駅のトイレをきれいに17 9月2日

20 3月8日 要望
新聞社などで即時性のある情報提供がなされ、市町村で広報紙などへの掲載をやめている
状況の中、市として積極的にホームページへの掲載を行うことは困難

おくやみ欄のホームページ掲載

市の南の玄関口で「街の顔」と認識し、日常的に美化することは必要。えちごトキめき鉄道に
改修や清掃の徹底などの申し入れを行っていく


